

Mit Ihrem Eigenheim sind Sie bei uns Zuhause

«Als Hauseigentümerversband setzen wir uns konsequent für die Interessen der Hauseigentümer und Stockwerkeigentümer ein. Als Eigentümer können Sie immer darauf vertrauen, dass wir uns sowohl bei politischen Themen, wie auch bei allen Dienstleistungen, immer für Sie einsetzen. Nutzen Sie den Vorteil vom Hauseigentümerversband. Der Vorstand und die Immobilienexperten von der HEV-Geschäftsstelle sind gerne für Sie da.»



Martin Farner-Brandenberger

Präsident HEV Region Winterthur

Andelfingen

© House of Winterthur

Aufgaben

Der Hauseigentümerversband Region Winterthur vertritt die Interessen der Hauseigentümer, Grundeigentümer und Stockwerkeigentümer in den Bezirken Andelfingen, Pfäffikon und Winterthur. Der Verband tritt für die Erhaltung und den Schutz des Privateigentums ein. Er fördert und unterstützt die breite Streuung des Grundeigentums.

- Stellungnahmen zu Rechterlassen und Weisungen aller Art, namentlich auch durch Eingaben an gesetzgebende und vollziehende Behörden.
- Bekämpfung einseitiger und schädigender Steuerbelastung auf Haus-, Stockwerk- und Grundeigentum.
- Bekämpfung des übertriebenen Formalismus im Mietwesen.
- Durchführung von Vorträgen und Veranstaltungen.
- Umfassende Dienstleistungen in allen Bereichen vom Haus- und Wohneigentum.
- Information der Mitglieder und der Öffentlichkeit durch Herausgabe des Verbandsmagazins «Wohneigentümer» und Publikationen auf der Website sowie in Social Media.

Regionalvertreter

Bei Anliegen zu wohneigentumspolitischen Themen, stehen Ihnen unsere Regionalvertreter gerne für Fragen und Anregungen zur Verfügung. Ihre regionalen Ansprechpartner sind:

